
令和４年４月２２日《 寒風台小学校校長室から Ｎｏ．２ 》 

 

４月１１日（月）平常日課になり、さっそく委員会

活動がありました。５・６年生が自分の委員会に行

き、委員長を決めたり、役割分担をしたりしました。

寒風台小の子たちは、朝早くから生活委員会、栽培委

員会、体育委員会等働いています。 

  

４月１２日（火）朝の挨拶運動で校庭の真ん中で子どもたちに挨拶をしていま

す。子どもたちは校門と裏門から２手に分かれて登校してきて、２カ所の昇降口

に向かうので、全員と挨拶するには、校庭の中ほどで待ち構えるしかありません。 

休み時間に部活動説明会が体育館でありました。４・５・６年生が集まりまし

た。音楽が好きな子や運動が好きな子は積極的に入部して頑張ってください。 

 

４月１３日（水）朝「１年生を迎える会」が動画を見る形でありました。２年

生から６年生の発表や児童会役員からの発表がありました。ＰＴＡ役員さんの

新旧役員顔合わせが午前中研修室であったので、この動画を見てもらいました。 

新役員さんのなり手がなかなかいなかったということでしたので、やりやす

い、やってよかったＰＴＡにしていけたらと思います。 

校長先生の話では、こう話しました。「２年生から６年生のみなさん素晴らし

い発表をありがとうございました。１年生のみなさんの寒風台小学校への入学

を歓迎します。２年生から６年生の発表はどうでしたか？みんな皆さんのこと

を考えて発表してくれましたね。とても面白いものや楽しいものがあり、１年生

の皆さんが『学校楽しそう』と思ったと思います。これからも１年生を迎えてま

すます楽しい寒風台小学校にしていきましょう。」 

  

４月１４日（木）全校保護者会と懇談会がありました。全体会で話した内容は

すでに載せてあります。どのクラスにもたくさんのご参加ありがとうございま

した。「６年生の卒対委員が決まらなかった」とのことなので、やってくださる

方を募集いたします。やりやすい方法でやっていきましょう。 

 

４月１５日（金）運動公園に挨拶に行ってきました。寒風台小学校は運動公園

に一番近い学校です。いろいろと活用していきたいと思います。私の居た頃から

マラソン大会で陸上競技場を使っていました。また、陸上部の練習や３０人３１

脚の練習でも使いました。校庭の狭い寒風台小学校にとって広くてよい運動場

だと思います。 


